

Pressemitteilung vom 05.12.2019

CSU und Parteilose Wählergruppe nominierten Gemeinderatsliste

Jung, engagiert, weiblich und mit vielseitigen beruflichen Erfahrungen stellt sich die CSU und die Parteilose Wählergruppe in Langenaltheim für die Kommunalwahl im März 2020 auf

Die CSU und die Parteilose Wählergruppe (PWG) Langenaltheim haben ihre Kandidaten und Ersatzkandidaten für die kommende Kommunalwahl am 15.03.2020 nominiert.

Aktuell stellt die CSU zusammen mit der PWG fünf Mitglieder im Gemeinderat. Vier treten erneut zur Wahl an. Die CSU/PWG will sich auch in Zukunft wieder konstruktiv, kritisch parteiübergreifend und vor allem mit viel Fachwissen für eine Weiterentwicklung der Gemeinde Langenaltheim einsetzen.

Besonders am Herzen liegt ihr der Gedanke der Innenentwicklung. Sie will vermeiden, immer mehr Flächen zu versiegeln und dabei den Ortskern zu vernachlässigen. Mit viel Expertise kann außerdem an der Verbesserung und Erhaltung der örtlichen Infrastruktur gearbeitet werden.

Für die Gemeinderatskandidatur konnten 22 Kandidaten gewonnen werden.

Besonders erfreulich ist es, dass viele junge Kandidaten, die politisch bisher noch nicht aktiv waren, sich für eine Kandidatur begeistern ließen, stellte Ortsvorsitzender Fritz Albrecht fest. Mit einem Durchschnittsalter von 42 Jahren (22 – 65 Jahre) ist die Liste in Langenaltheim jung aufgestellt. Mit einem Weitblick in die Zukunft werden vor allem die jungen Kandidaten gefördert.

Die drei kandidierenden Frauen bereichern die Liste zusätzlich. Ein großes Anliegen war es außerdem, dass alle Ortsteile vertreten sind. Auch aufgrund der großen Vielfalt verschiedener Berufsgruppen ist die CSU und PWG kompetent aufgestellt.

Dass sich die Kandidaten engagieren und auch mit ihrem Wohnort identifizieren, zeigt sich in den vielseitigen Vereinstätigkeiten einiger Kandidaten.

Bei der Nominierungsversammlung am Donnerstag wurde der Aufstellungsvorschlag besprochen. Jeder Kandidat erhielt die Gelegenheit, sich persönlich vorzustellen, bevor es dann zur Abstimmung ging.

Die Kandidatenliste wurde einstimmig angenommen. Alle Kandidaten erhielten von den 21 Anwesenden die volle Unterstützung. Bekräftigt durch diese Wahl treten die Kandidaten voller Ansporn und Elan in die kommenden Wochen, um für die Gemeinde Langenaltheim in der nächsten Legislaturperiode ein starkes Team zu stellen.